



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : DPR Siapkan Tempat untuk PDIP
Tanggal : Jumat, 06 Januari 2017
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : -

PENAMBAHAN kursi Wakil Ketua DPR, Wakil Ketua MPR, dan Wakil Ketua Mahkamah Kehormatan DPR semakin mendekati kenyataan. Sebelumnya, rapat harmonisasi revisi UU Nomor 17/2014 tentang MPR, DPR, DPR, dan DPRD (MD3) memutuskan akan merevisi enam pasal dalam UU tersebut. Kesepakatan mengenai revisi itu menurut rencana akan diputuskan dalam Rapat Paripurna DPR pada pembukaan masa sidang 10 Januari mendatang. Berkenaan dengan rencana penambahan pimpinan dewan, pihak Sekretariat Jenderal DPR telah mempersiapkan berbagai hal, antara lain proses pergantian, ruangan, dan pembagian tugas di pimpinan DPR. "Kami sudah menyiapkan segala sesuatunya, mulai proses di MKD sampai proses di pimpinan DPR, dan tentu persiapan-persiapan terkait dengan penambahan-penambahan. Mudah-mudahan dalam waktu dekat selesai," ujar Ketua DPR Setya Novanto, di Gedung Nusantara III, Jakarta, kemarin. Menurutnya, proses revisi terbatas UU MD3 tidak menargetkan kapan harus selesai. Yang jelas, selama masa reses, pimpinan DPR dan pimpinan fraksi-fraksi terus berkomunikasi. "Tanggal 10 (Januari) masuk rapat paripurna untuk awal 2017. Kita harapkan Bamus sudah lakukan persiapan sehingga proses revisi berjalan lancar," kata dia. Berkenaan dengan pembagian tugas pimpinan DPR pascapenambahan, Novanto mengatakan pihaknya sudah berkomunikasi dengan fraksi-fraksi dan pimpinan DPR lainnya untuk menyiapkan pembagian tugas. Tugas dimaksud seperti bidang luar negeri, politik, ekonomi, anggaran, dan keuangan. "Tentu sedini mungkin kita siapkan pembagiannya. Kalau prosesnya sudah berjalan, jangan sampai terlambat. Kita akan pacu akselerasi kerja, kerja, dan kerja, dan mudah-mudahan dalam 2017 ini kita bisa bekerja lebih baik," tuturnya. Ketika ditanya mengenai calon pimpinan DPR yang baru, Novanto menyatakan belum tahu dan menyerahkan sepenuhnya kepada PDIP. Hal itu sudah dikomunikasikannya dalam pertemuan dengan Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri, akhir tahun lalu. - See more at: <http://mediaindonesia.com/news/read/86289/dpr-siapkan-tempat-untuk-pdip/2017-01-06#sthash.6rpkkXHp.dpuf>